



Ecopetrol adquiere el 30% de promisorio yacimiento en Brasil

 octubre 21, 2019 10:55 am


—La Empresa Colombiana de Petróleos, Ecopetrol, anunció este lunes que adquirió el 30 por ciento del descubrimiento Gato do Mato en el Presal de Brasil, una de las zonas con mayor potencial de hidrocarburos en el mundo.

La Empresa incorporaría cerca de 90 millones de barriles de crudo en recursos contingentes a partir de 2020, con una producción que llegaría a cerca de 20 mil barriles diarios en 2025.

“El ingreso a este descubrimiento en el Presal brasileño junto a empresas de primer nivel mundial está alineado con nuestra estrategia de crecimiento e internacionalización, con foco en cuencas de alto potencial como la de Santos en Brasil», precisó la petrolera colombiana.

Según la firma, esta adquisición nos permite balancear nuestro portafolio con mayor cantidad de hidrocarburos livianos. En 2018 anunciamos el ingreso al Presal, área considerada como las grandes ligas del petróleo en Brasil y una de las de mayor potencial del continente”, indicó Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol.

El siguiente es el texto del comunicado:

Ecopetrol S.A. informa que su subsidiaria Ecopetrol Óleo e Gás do Brasil Ltda. suscribió un acuerdo con Shell Brasil Petróleo Ltda. para adquirir el 30% de los intereses, derechos y obligaciones en dos áreas que corresponden al Contrato de Concesión BM-S-54 y al Contrato de Producción Compartida Sul de Gato do Mato, ubicados costa afuera en la cuenca Santos de Brasil, dentro del denominado Presal, una de las zonas con mayor potencial de hidrocarburos en el mundo, en el descubrimiento de hidrocarburos denominado “Gato do Mato”.

La compañía Shell reducirá su participación del 80% al 50% con este acuerdo y seguirá como operador, mientras la francesa Total conservará el restante 20%. Además de las compañías petroleras, en el Contrato de Producción Compartida también participa el gobierno de Brasil, a través de Pré-Sal Petróleo S.A. (PPSA). Una vez descontada esta participación, el consorcio mantiene proporcionalmente los porcentajes mencionados.

En estos dos bloques se han perforado tres pozos que descubrieron hidrocarburo liviano. El consorcio continuará ejecutando las actividades y operaciones dirigidas a iniciar producción en los próximos años.

“El ingreso a este descubrimiento en el Presal brasileño junto a empresas de primer nivel mundial está alineado con nuestra estrategia de crecimiento e internacionalización, con foco en cuencas de alto potencial como la de Santos en Brasil. Esta adquisición nos permite balancear nuestro portafolio con mayor cantidad de hidrocarburos livianos. En 2018 anunciamos el ingreso al Presal, área considerada como las grandes ligas del petróleo en Brasil y una de las de mayor potencial del continente. Hoy fortalecemos esa presencia al hacer parte de un descubrimiento que nos brindará producción en pocos años”, aseguró Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol.

De acuerdo con las estimaciones de Ecopetrol, la compañía podría incorporar cerca de 90 millones de barriles de crudo en recursos contingentes a partir de 2020, que se irán adicionando de forma paulatina a su balance de reservas. Ecopetrol también estima que su participación en la producción podría llegar a cerca de 20 mil barriles diarios de crudo en 2025.

Esta transacción, que se enmarca en la estrategia de disciplina de capital y crecimiento de reservas y producción de forma sostenible, fortalece la posición de Ecopetrol en la cuenca de Santos en Brasil. Gato do Mato se suma a la participación en los bloques Pau-Brasil y Saturno.

El acuerdo suscrito por Ecopetrol Óleo e Gás do Brasil Ltda. y Shell Brasil Petróleo Ltda. está sujeto a las respectivas aprobaciones de cesión a favor de Ecopetrol por parte del Ministerio de Minas y Energía de Brasil, de la Agencia Nacional de Petróleo, Gas Natural y Biocombustibles de Brasil y de otras condiciones propias de transacciones de esta naturaleza.

Comparte esto:



Relacionado



[Ecopetrol reporta promisorio descubrimiento de gas natural en Norte de Santander](#)

-La Empresa Colombiana de Petróleos, Ecopetrol, confirmó un promisorio descubrimiento de gas natural en el pozo exploratorio Oripaya 1, ubicado en Norte de miércoles septiembre 8, 2010

En «Economía»

En «Economía»



[Ecopetrol anunció un nuevo hallazgo de crudo en Tinkhana-1](#)

lunes febrero 7, 2011

En «Economía»

Escrito por [Ariel Cabrera](#) | Clasificada bajo [Economía](#)

Deja un comentario

Introduce aquí tu comentario...

Encuesta

Empresarios proponen que los menores de 25 años tengan un 75% del salario mínimo vigente. ¿Está de acuerdo?

- Sí
 No
 No Sabe / No responde

Archivo de la Encuestas

Reciba Noticias

Regístrese para recibir las últimas noticias de última hora, así como todas sus demás titulares favorito!

Ingrese su dirección de correo electrónico...

Yo Periodista

Si usted es testigo de una noticia, [envíela ya](#). Fotos, videos o grabaciones

Síguenos en



Loterías

Loterías del 20 de octubre en Colombia:
DORADO
 Noche 4335
CULONA:
 Noche 5699
ASTRO LUNA
 2575 – signo Géminis
PIJAO:
 7519
PAISITA:
 Día 9378 – Noche 5443
CHONTICO:
 Día 5748 – Noche 5480
CAFETERITO:
 Noche 2040
SINUANO:
 Día 4451 – Noche 3591
CASH THREE:
 Día 656 – Noche 697
PLAY FOUR:
 Día 5091 – Noche 5309
SAMAN:
 1793
CARIBEÑA:
 Día 5831 – Noche 8032
WIN FOUR:
 1861
EVENING:
 3929
MOTILÓN:
 Tarde 2331 – Noche 0623
LA FANTÁSTICA:
 Noche 1952
ANTIOQUEÑITA
 Día 1965 – Tarde 4775

Pico y Placa Bogotá

Particulares
 Horarios: October 21
 6:00 am a 8:30 am y
 3:00 pm a 7:30 pm
 Terminadas en
 Impares (1, 3, 5, 7 y 9)

Indicadores

Económicos

Dólar TRM \$3.428,63
 Euro \$3.845,92
 Tasa de interés:
 DTF: 4,38%
 UVR: 269,64
 Café (UsCent – Libra)
 US\$1,27
 Petróleo US\$53,78

Categorías

▾